

MANIFIESTA

Su total respaldo al juez Carlos Giovanni Ruano Pineda, ante la criminalización sufrida por el cumplimiento de su función independiente.

En momentos de crisis de la democracia, la justicia se constituye en un muro de contención ante los abusos de las autoridades estatales en contra de la población.

Apoyamos a las juezas y jueces guatemaltecos independientes ante los desafíos de su labor jurisdiccional.

Centroamérica, 4 de agosto de 2023.

“Por una justicia objetiva, transparente e independiente.”